

上本部学園



学校だより  
第36号

# ひやく せつ ふ とう 百折不撓

令和4年12月9日

文責:校長 玉城史江

## 平良町長に優勝、全国出場報告

～剣道新人戦優勝、中1ダンス全国出場～



昨日、平良町長、伊野波副町長、知念教育長に、去った11月26日に  
行われた地区新人戦剣道大会での優勝報告及び中学部1年生の全国  
小中学校リズムダンスふれあいコンクール出場決定の報告を行いました。

新人戦団代優勝を果たした中1玉城幸之介さん、具志堅幸陽さん、  
加藤蓮仁さんが試合の様子と今後の意気込みを語りました。また今月26



日にオンラインで開催される全国ダンス大会に沖縄県代表として選ばれた中学部1年生を代表してノボ  
セル彰太さん、亮太さんが、学級を代表して、大会に臨む心境を述べ、学級がひとつとなって取り組んだ  
ダンスの様子を語りました。併せて、去った12月4日行われたNAHA マラソン大会で初出場て優勝を果  
たした宮城響先生の優勝報告を行いました。

児童、生徒、職員みんなで活躍の華を咲かせている上本  
部学園です。これからの活躍もお楽しみに!!



## 幼稚園音楽鑑賞会に行ってきました。

～本部町の音楽家が奏でる音楽にうっとり～



今日、本部幼稚園で、本部町内の幼稚園児が集まっての音楽鑑賞会が行われました。音楽鑑賞会では、フルート、ピアノ、サクソ、マリンバ、ギター、打楽器と色々な楽器を用いて演奏されました。

上本部幼稚園児は、静かに演奏を鑑賞することができ、また知っている曲が流れるとみんなで歌ったり、時には手足を動かし踊ったりして音楽を楽しみました。

今日の演奏者の中に、なんと本校出身の喜屋武泰さんが出演しており、4歳から習っているピアノで「ルパン三世」のテーマ曲を演奏してくれました。「継続は、力なり」すごい腕前で、すてきな演奏でした。先輩も勉学も、音楽もいろいろなことに挑戦し、頑張っています。みんなも高みを目指し頑張ろう!!

